

SINTESIS INFORMATIVA DE PRENSA VIERNES 3 DE MARZO DE 2017

Ocho columnas



En CDMX 132 ganan más que Mancera

En la mayoría de los casos son titulares de órganos autónomos.



Falla e-factura; sigue evasión

Dejan de recaudar \$298 mil millones.



Toca más a estados pese a austeridad

Beneficiados. Edomex, CDMX Jalisco y Veracruz, entre otros

EL ECONOMISTA

Recaudación por IEPS a gasolinas bajó 6%

Se reflejó alza en precios y menor consumo en enero

) LaJornada

Grupo Televisa sí domina tv de paga; será acotado: Ifetel

Decisión "inconstitucional", dice el consorcio de Azcárraga

MILENIO

Muro, intolerante y extremista, dice la SRE en la ONU

Condena "ultranacionalismo populista" en foro sobre derechos humanos

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Europa amenaza imponer visa a EU

Crece la presión contra Trump



Incertidumbre mundial no frena a México: EPN

El país se consolida como destino confiable; quienes se la juegan aquí es porque hay certidumbre, afirma el Presidente en Tuxpan, Veracruz

La Razón

Ante ONU, México rechaza muro y "ultranacionalismo populista" de Trump

Hay detrás racismo y xenofobia. afirma

El Sol de México

Incertidumbre para dreamers

No existen recursos públicos, admite Meade

unomásuno

¡Oleada violenta!

En Reynosa, Tamaulipas...



¡Tiemblen!

Anuncia Trump el gran resurgir militar de EU; invertirá gasto histórico "Para prevenir guerra y, en caso necesario, luchar guerras con un solo fin: ganar".

OVACIONES

No hay dinero para dreamers: Meade

Para estudiar en la UNAM o el IPN.

Panorama Nacional

México está en buen puerto: Peña Nieto (El Sol de México, Carlos Lara, P.5A).

Tuxpan, Ver. - México está en buen puerto y seguirá trabajando para ampliar sus exportaciones al mundo, aseguró Enrique Peña Nieto, al tiempo de señalar que este rubro, tan solo en el mes de enero, creció a una tasa de 11.4 por ciento, siendo este el mayor crecimiento en los últimos seis años.

En el marco de la inauguración del Nuevo Puerto de Tuxpan y el Distribuidor Vial del mismo puerto, cuyo nombre será "Jesús Reyes Heroles", Peña nieto expuso que esta cifra en materia de exportaciones, significa que México sigue ampliando su capacidad productiva, ya que aquí "se fabrica lo bien hecho en México con el sello hecho en México y esos productos están yendo a la conquista de nuevos mercados.

Incertidumbre para dreamers (El Sol de México, Alejandro Duran, P.P.-P3A).

Después de que los responsables de la UNAM y el IPN dieran a. conocer que no existe espacio físico ni maestros suficientes para atender las necesidades de los dreamers que pudieran ser deportados de Estados Unidos, el Secretario de Hacienda confirmó que tampoco hay recursos públicos para cubrir la demanda educativa que se generaría por la llegada de los jóvenes.

Expectativas de inflación nueve meses al alza; la prevén en 5.39% (El Economista, Yolanda Morales, P.10).

En febrero se completaron nueve meses consecutivos de alzas en las expectativas de inflación para el 2017, de acuerdo con la más reciente Encuesta de Analistas al Sector Privado del Banco de México (Banxico).

De una previsión promedio de 3.35% que tenían especialistas del sector privado en mayo pasado, la más baja de los últimos 12 meses, ha subido a 5.39% hoy consigna el reporte de la encuesta.

Esta tendencia alcista en las expectativas es similar para el año entrante. El matiz se encuentra en que han venido ajustándose para arriba durante cinco meses, de manera consistente e ininterrumpida, de 3.41% que preveían en septiembre, hasta 3.86% que esperaban al cierre de febrero.

En la encuesta, los especialistas consignaron a las presiones inflacionarias del país como uno de los dos principales factores que podrían obstaculizar al crecimiento económico de México. El primero es la debilidad del mercado externo y la economía mundial.

Europa amenaza imponer visa a EU (Excélsior, Reuters, AFP y AP, P.P.-P4 Global).

Brúcelas. - Legisladores europeos amagaron con imponer la visa a los estadunidenses, en respuesta a la política migratoria de Donald Trump.

Ayer, el Parlamento Europeo votó en favor de que la Comisión Europea, que es el Poder Ejecutivo del bloque, niegue la entrada a todo ciudadano de EU que no tenga visa.

La exigencia es en respuesta a la negativa del Presidente republicano de dar acceso sin visa a los ciudadanos de Polonia, Croacia, Chipre, Rumania y Bulgaria, países que forman parte del bloque comunitario.

La Comisión Europea está legalmente obligada a tomar medidas para reintroducir temporalmente una obligación de visa para los estadunidenses, dado que Washington se rehúsa a dar acceso libre a su territorio a los ciudadanos de cinco países de la UE", expuso el Parlamento.

Falla e-factura; sigue evasión (Reforma, Gonzalo Soto, P.P.).

A la evasión de impuestos nada la detiene, ni todos los candados de la factura electrónica.

Pese a los controles presumidos por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), continúa la simulación de operaciones comerciales amparadas con facturas, la cual ya suma 298 mil 570 millones de pesos.

Además, es un delito que no tiene consecuencias en México, pues hasta el momento no hay un solo evasor tras las rejas por usar este recurso.

Según cifras del SAT, de mediados de 2015 a la fecha, la evasión por este esquema ha crecido 229 por ciento al pasar de 90 mil 720 millones de pesos a los más de 298 mil millones señalados.

Es decir, en poco más de 18 meses, el monto detectado de evasión mediante el esquema de simulación es de más de 208 mil millones de pesos, cifra superior, por ejemplo, al monto requerido por el Gobierno para evitar los gasolinazos este año.

Llega PRI a 88 años entre crisis (Reforma, Claudia Guerrero, P.P.-P.7 Nacional).

Un ex candidato presidencial y tres ex líderes del PRI reconocen el momento crítico en que llega el partido a sus 88 años de vida.

Ubicado en tercer lugar de las preferencias electorales, con una aprobación mínima histórica del Presidente, un desgaste por escándalos de corrupción y la irritabilidad ciudadana por el gasolinazo, el tricolor conmemora mañana su aniversario.

Es una "tormenta perfecta", admite el ex candidato presidencial Francisco Labastida. "Los problemas del País son los problemas del partido", considera.

INAH no autorizó estiramiento de la plancha del Zócalo (La Crónica, Ruth Barrios Fuentes, P.15 Ciudad).

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) se negó a otorgar el permiso para la rehabilitación de la plancha del Zócalo, por lo que el gobierno de la Ciudad de México tuvo que replantear el anteproyecto.

Ahora no se sabe si se hará o no la ampliación de la Plaza de la Constitución, ya que será el INAH quien determine, en un nuevo proyecto, qué obras se podrán realizar en el lugar.

La secretaria de Gobierno, Patricia Mercado, precisó que los trabajos ya debían haber comenzado, pero fueron retrasados debido a la falta de acuerdo con las autoridades federales.

"El proyecto lo tuvimos apenas en enero, estamos a dos meses. La primera versión, el INAH no la aceptó, ya la Secretaría de Cultura dio la instrucción de 'no esperemos a que nos den un proyecto, sino hagámoslo juntos'. Este proyecto ya se hizo juntos, la idea es que ya empiece ahora", explicó Mercado.

Plantean aumento a tarifa del Metrobús (Excélsior, María Fernanda Navarro, P.5 Comunidad).

El director de Metrobús en la Ciudad de México, Guillermo Calderón, dijo que las Secretarías de Finanzas y Movilidad, así como la dependencia a su cargo, exploran la posibilidad de aumentar el costo del servicio.

Previo a su reunión con el presidente de la Comisión Especial de Fomento a la Inversión en Infraestructura de la Ciudad de México de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Raúl Flores, el funcionario señaló que tanto la devaluación del peso frente al dólar como el incremento en el precio de la gasolina, aumentaron el costo operativo de este sistema de transporte.

"En enero amanecimos en todo el país con el incremento en el precio de los combustibles, un incremento muy importante que para la operación anual del Metrobús representa más de 150 millones de pesos adicionales a los que pagamos el año pasado", señaló Calderón.

El titular del Metrobús explicó que hasta el momento no se tiene certeza de cuánto podrían ascender la tarifas, pero precisó que el costo real del viaje en Metrobús es de ocho pesos.

En CDMX 132 ganan más que Mancera (El Universal, Johana Robles, P.P.-C1).

Además de los Comisionados del InfoDF, en la capital del país existen por lo menos 132 servidores públicos y funcionarios que tienen un salario mensual bruto superior al de Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno de la Ciudad de México.

En la mayoría de los casos, son los titulares de los denominados órganos autónomos, como los magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, donde el presidente

tiene un salario mensual bruto de 207 mil 212.78 pesos Y los otros cuatro alcanzan los 203 mil 46418 pesos brutos.

También están los consejeros del Instituto Electoral local con 176 mil 773 pesos brutos cada mes.

Crisis en la Casa Blanca: investigan al procurador general por perjurio (La Jornada, David Brooks, P.26 Mundo).

Nueva York. - Los rusos han invadido Estados Unidos de nuevo.

El gobierno de Donald Trump se encontró una vez más en crisis al revelarse que el procurador general Jeff Sessions se había reunido en dos ocasiones con el embajador ruso en Estados Unidos durante la campaña electoral presidencial y después ocultó el hecho durante sus audiencias de ratificación ante el Senado en enero, cometiendo potencialmente el acto criminal de perjurio y provocando llamados a que renuncie. En un intento por controlar los daños, Sessions fue obligado este jueves a anunciar que se separará de toda investigación relacionada con la interferencia del gobierno ruso en las elecciones presidenciales estadunidenses.

En las últimas 24 horas el liderazgo demócrata ha llamado a su renuncia o destitución, mientras algunos de sus colegas republicanos presionaron por su recusación de las investigaciones en curso sobre la supuesta intervención rusa en el proceso electoral estadunidense.

Procuraduría Agraria

La Procuraduría Agraria busca unir experiencias para la creación de nuevas políticas públicas del sector primario (Comunicado de Prensa de la Procuraduría Agraria)

Jueves 2 de marzo de 2017

Ante la política adversa del Gobierno de Estados Unidos hacía México, es momento de unirnos sin importar colores e ideologías, y diversificar e incrementar la producción agropecuaria dándoles valor agregado e incorporar nuestros productos a los mercados nacional e internacional, afirmó el Procurador Agrario, **Cruz López Aguilar**.

Buscamos promover las condiciones óptimas para el desarrollo rural integral; generar empleo y garantizar a la población campesina el bienestar, tanto para quienes radican en nuestro país como para quienes podrían verse extraditados del vecino país del norte, agregó.

En reunión con miembros de las cámaras de Senadores y de Diputados, como la senadora María Hilaria Domínguez Arvizu y, el diputado Jesús Serrano Lora; así como con el Rector de la Universidad Autónoma Agraria "Antonio Narro", Jesús Valenzuela García, y José Sergio Barrales Domínguez, en representación de la Universidad Autónoma Chapingo, el Ombudsman agrario exhortó a unir experiencias para la

creación de nuevas políticas públicas del sector primario conforme al artículo 27 Constitucional.

Los asistentes coincidieron en señalar la necesidad de hacer un diagnóstico de respuesta ante la política del Gobierno estadounidense y promover condiciones de desarrollo rural integral en el campo mexicano para generar empleos y garantizar a la población rural su bienestar.

Unirán experiencias para políticas públicas del sector primario ante actitud de EU hacia México (Huellas de México, Guillermo Pimentel, Foto p.web)

Jueves 2 de marzo de 2017

Hay que unir experiencias para la creación de nuevas políticas públicas del sector primario conforme al artículo 27 Constitucional, exhortó el procurador agrario, **Cruz López Aguilar**, a senadores, diputados y rectores de las universidades agrarias.

Afirmó que ante la política adversa del gobierno de Estados Unidos hacía México, es momento de unirnos sin importar colores e ideologías, y diversificar e incrementar la producción agropecuaria dándoles valor agregado e incorporar nuestros productos a los mercados nacional e internacional.

El ombudsman agrario dijo que se busca promover las condiciones óptimas para el desarrollo rural integral; generar empleo y garantizar a la población campesina el bienestar, tanto para quienes radican en nuestro país como para quienes podrían verse extraditados del vecino país del norte.

(Información también publicada en: Página Ciudadana, Foto/Informate, Foto/La Red Social, 2 Fotos)

Es Rodríguez Gándara delegado de la Procuraduría Agraria (Entrelíneas, Argelia Domínguez, p.web)

Jueves 2 de marzo de 2017

El ex director de Seguridad Pública Municipal de Chihuahua y ex fiscal de Control, Análisis y Evaluación durante la pasada administración, Jesús Rodríguez Gándara, rindió protesta como nuevo delegado de la Procuraduría Agraria, en oficinas centrales de la Ciudad de México.

El Procurador Agrario, **Cruz López Aguilar**, se encargó de tomar protesta a quien sucederá a Julio César Santacruz Favela, quien renunció al puesto tras finalizar un litigio ancestral de más de 100 años en Nuevo Casas Grandes en el que fueron indemnizados 527 ejidatarios con 150 millones de pesos.

Rodríguez Gándara llegó al cargo a propuesta del director general del ISSSTE, el ex gobernador José Reyes Baeza Terrazas.

Trabajará municipio de Calvillo con Procuraduría Agraria e favor de ejidos (Metropolitano, p.web)

Jueves 2 de marzo de 2017

El presidente municipal de Calvillo, Adán Valdivia López, recibió en su despacho al delegado de la **Procuraduría Agraria** en Aguascalientes, Gonzalo García Buenrostro, con quien acordó realizar diversas tareas en estrecha colaboración.

El Procurador Agrario ofreció el servicio de un módulo itinerante, que permitirá atender en Calvillo los diversos asuntos relacionados con los ocho ejidos existentes en el municipio.

Preparan "regalos" para funcionarias federales en el Día de la Mujer (Publimetro, Ignacio Gómez, p.web)

Jueves 2 de marzo de 2017

Diversas dependencias del gobierno federal ya se preparan para celebrar a sus trabajadoras en el Día Internacional de la Mujer, que se conmemorará el próximo 8 de marzo, pues lanzaron las primeras convocatorias a través de Compranet para encontrar a los proveedores que brindarán este servicio.

La Secretaría de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano (Sedatu), por ejemplo, llevará a 600 de sus servidores públicos a una obra teatral para sensibilizarlos sobre los orígenes de esta conmemoración, que dio inicio en 1911 para buscar la equidad del rol femenino en el mercado laboral.

Otras de las dependencias que suelen contratar a empresas para conmemorar este día son la Comisión Federal de Electricidad (CFE), la **Procuraduría Agraria** (PA), la Secretaría de Energía (Sener), el Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel) y la Secretaría de Turismo (Sectur).

Restituirán a comuneros tierras del complejo Vivo Resorts (Diario Oaxaca, Ignacio Martínez Platas, p.web)

Jueves 2 de marzo de 2017

Oaxaca, México.- Los 14 comuneros de Bajos de Chila del municipio de San Pedro Mixtepec, a quienes un empresario canadiense despojó de 40 hectáreas de tierras en las playas El Palmarito, para construir el complejo hotelero Vivo Resorts, están a punto de recuperar sus tierras por la vía de la restitución.

Luego de la determinación de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, (PROFEPA), de solicitar al Poder Judicial de la Federación la aplicación de una multa de 48 millones de pesos y la demolición de las obras ejecutadas por la empresa hotelera Vivo Resorts, por no contar con las autorizaciones federales de Impacto Ambiental y de Cambio de Uso de Suelo.

Además de que se ordenó aplicar en su contra el Protocolo de Responsabilidad Penal Corporativa, al provocar daños dolosa e ilegal y en desacato a las medidas de preventivas de seguridad, ordenadas por la autoridad ambiental.

Los comuneros de Bajos de Chila, quienes exigen la restitución de sus tierras, en las playas El Palmarito, entre ellos, Artemio Ramírez Silva, Vicente Buron Barrera, Gilberto Canseco Luna, Rutilo Calvo y Eusebio Ramírez Silva, dieron a conocer que la **Procuraduría Agraria** emitió un informe en el que se ratifica la vigencia de la Resolución Presidencial.

Dan de baja a ejidatarios en "ficticia" junta (Diario de Yucatán, Mauricio Can Tec, edición impresa)

Motul.— Ejidatarios denunciaron que el comisario ejidal, Arcadio Tamayo Angulo, realizó una reunión "ficticia" para dar de baja temporal a más de 800 hombres de campo, a fin de beneficiar a sus allegados.

Luis Armando Chuc Sánchez, presidente del Consejo de Vigilancia del ejido, detalló que el domingo 26 de febrero Tamayo Angulo empezó una reunión, pero no se respetó la convocatoria.

- —Nunca explicó a los presentes el motivo de la suspensión temporal de los derechos de los campesinos y tampoco instaló la mesa de debate, pero Víctor Kim (integrante de la directiva ejidal) empezó a leer los nombres de los afectados.
- —Las autoridades del Registro Agrario Nacional (RAN), la **Procuraduría Agraria** y la Reforma Agraria saben de este lío, así que esperamos que tomen cartas en el asunto para evitar que ocurra un caso similar en otros municipios donde hay conflictos de tierras y la gente se ha levantado.

Desconoce Procuraduría Agraria y el RAN a mesa directiva del Comisariado Ejidal Melchor Ocampo (Morelia Noticias, Baltazar Sánchez Huerta, p.web)

Lázaro Cárdenas, Mich.-Autoridades Estatales y Federales desconocen a organizaciones de representación ejidal en el municipio de Lázaro Cárdenas, la Procuraduría Agraria a través del Sub Delegado a nivel Nacional, Germán Mendoza Palomo, acompañado del Delegado en Michoacán del Registro Agrario Nacional, externaron desconocer a la mesa directiva que actualmente funge y realiza funciones

de manera ilegal, a quien se le pidió abstenerse y seguir autonombrándose los representantes de los campesinos organizados en el municipio.

El funcionario nacional de la Procuraduría Agraria, señaló que Manuel Figueroa Izazaga, y los demás integrantes de la Mesa Directiva del Núcleo Ejidal, del Ejido Melchor Ocampo, quienes incurren en una grave falta a la ley al desempeñar una función que no les corresponde, por lo que se le hizo saber de la manera más atenta un llamado a los integrantes de la mesa del ejidatarios del mencionado núcleo ejidal, que deben trabajar en unidad para enfrentar los retos que se avecinas con la mesa que realmente fue electa dentro del marco legal.

Germán Mendoza Palomo, destacó que el Tribunal Superior esta por emitir el resolutivo final y así los Ejidatarios de Lázaro Cárdenas, puedan ser debidamente representados ante autoridades federales y civiles, para realizar gestiones y la representación legal, mediante una asamblea ejidal con la intención de desconocer a los integrantes de la mesa directiva del Comisariado Ejidal; Manuel Figueroa Izazaga, presidente, al secretario, tesorero y consejo de vigilancia y justicia.

Sector Agrario

Amuzgos bloquean acceso al río Santa Catarina para impedir saqueo de arena (La Jornada, Sergio Ocampo Arista/Corresponsal, p. 16)

Chilpancingo, Gro. Integrantes del Frente de Comunidades Indígenas en Defensa del río Santa Catarina, que aglutina a 26 comunidades amuzgas, iniciaron ayer un bloqueo en el acceso al cauce para impedir el saqueo de cientos de toneladas de grava y arena, las cuales son trasladadas en al menos 80 camiones diariamente, denunció Misael Damián de la Cruz, uno de los dirigentes.

Mujeres teotitecas piden a comunicadores no desinformar sobre programas sociales (Diario Marca Oaxaca, Adalberto Brena, p.web)

Teotitlán de Flores Magón, Oax.- Ante la desinformación que algunas personas promueven en distintos medios de comunicación en esta zona de la Cañada, específicamente con el programa 'Cuartos Rosas' de la Sedatu, beneficiarias del programa desmintieron versiones asegurando que en días pasados existió una reunión en el hotel 'Aurora', donde personal de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Territorial y Urbano (Sedatu) explicó los lineamientos de los distintos programas.

"Hasta ese lugar acudimos y dialogamos con Elpidio Concha, titular de esta dependencia federal, a quien explicamos que nosotras podemos defendernos y manifestar cualquier irregularidad que se llegara a presentar en esta o cualquier dependencia estatal, federal o municipal; aquí estamos dando la cara, la verdad no se vale que algunos comunicadores en lugar de informar, desinformen haciendo un uso faccioso de los medios de comunicación para beneficio propio, pero lo más delicado, afectan a terceras personas", añadieron las denunciantes.

Es más, dijeron, "en algunos casos no viven en la población, no saben, mucho menos conocen lo que ocurre en la comunidad, por ello les pedimos respeto y confiamos en que nuestra petición sea bien recibida y no se mal entienda",

Por ejercer, 14% de Fondo Minero 2015 (El Siglo de Durango, Saúl Maldonado, p.web) Hasta el momento en el estado de Durango se ha ejercido el 83.6 por ciento de los 177 millones de pesos que se autorizaron para ejercer dentro del Fondo Minero 2015. De acuerdo a los datos dados a conocer por la Unidad de Utilización del Suelo para Proyectos en Energía e Inversiones Físicas de los Fondos Mineros (Useifom), dependiente de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), se

han aprobado para esta entidad un total de 101 proyectos de trabajo en los 15 municipios beneficiados con recurso del fondo minero del ejercicio fiscal 2015.

Sector Agropecuario

Urge Sagarpa implementar plan B (Reforma, Moisés Ramírez, p. 1)

Monterrey.- Aunque el TLC sea cancelad^ México no sufrirá una crisis alimentaria, pese a la fuerte dependencia hacia Estados Unidos en maíz, soya, trigo y arroz, aseguró José Calzada Rovirosa, Secretario de Agricultura y Ganadería (&©arpa). Pero aún así, el funcionario urgió a importadores de granos básicos y cárnicos, y a los exportadores, a implementar un "plan B" de proveeduría y exportación a nuevos mercados

Nombres, Nombres y... Nombres (Columna, Milenio Diario, Alberto Aguilar, p. 27)

Casi siempre se correlaciona la amenaza del TLCAN a las manufacturas pero nuestro sector agropecuario también es altamente dependiente de EU ya que el 80 de sus exportaciones van a ese país.

Con 21 mil 300 millones de dólares, proveemos el 20% de los productos alimenticios que los estadounidenses consumen. Tampoco para la industria y el comercio estadounidense será fácil sustituir la proveeduría mexicana, pese a lo cual al interior de SAGARPA que encabeza José Calzada, la IP y las organizaciones de productores dan por descontado que se va a apretar fuerte a México..

En TLCAN, México debe apostar a un nuevo capítulo agrícola: especialistas (El Economista, Nelly Toche, p. 32)

MEXICO NO supo negociar la defensa y promoción délos intereses de los productores agrícolas de nuestro país desde la entrada del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), aseguró Jorge Alfonso Calderón Salazar, académico de la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), al hacer un análisis de los efectos del TLCAN en el sector agropecuario de México. "Sostengo que México debe negociar, si las circunstancias lo permiten, un nuevo capítulo agrícola no solamente de promoción y defensa de los intereses de los productores, sino también regular la inversión extranjera, porque las grandes transnacionales agroalimentarias de Estados Unidos han aumentado enormemente su dominio, esto al amparo de leyes que dan derechos especiales a trasnacionales, e incluso superiores, a los que tienen empresas mexicanas", opinó Calderón..

Urge diversificar importaciones de granos: GCMA (El Economista, María del Pilar Martínez, p. 32)

ESTRATEGIA mexicana de diversificación del comercio exterior debe incluir las importaciones sobre todo de granos afirmó el Grupo de Consultores de Merca dos Agrícolas (GCMA).

En los últimos años se ha importado granos de otros países lo que permite una mayor competencia por la globalización eso es bueno sobre todo en granos donde somos deficitarios dijo Juan Carlos Anaya director general de GCMA.

Cabe recordar que el sector agroalimentario tendrá una apertura comercial con Canadá y Corea, así como Sudamérica, Unión Europea, Península Arábiga y Asia. De acuerdo con la Sagarpa, se trabaja de manera permanente para intensificar la relación y avanzar en la ampliación del comercio de pro ductos agropecuarios y pesqueros.

Buscan preservar salud del ganado (El Siglo de Durango, p.web)

Personal del Departamento de Agricultura de Estados Unidos y el Servicio de Inspección de Sanidad Agropecuaria (USDA-APHIS, por sus siglas en ingles), continúan llevando a cabo jornadas para la capacitación de personal veterinario que trabaja para preservar la salud y sanidad de la ganadería mexicana.

En estos términos lo reveló el delegado en Durango de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), Tomás Fernando Castillo Hern, al reconocer el trabajo que dicho personal desempeña para garantizar que los hatos ganaderos estén libres de enfermedades

Roya afecta 50% del trigo (Tribuna del Yaqui, Martín Vega, p.wrb)

Jueves 2 de marzo de 2017

Novojoa, Sonora.- Luis Alfonso Soto Vega, titular de la jefatura del DDR 149 de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) reveló que 229 predios de 292 que se verificaron en el Valle del Mayo, dieron positivo con la enfermedad de roya de la hoja, de los cuales 194 corresponden a Huatabampo y 34 a Navojoa.

Organizaciones Campesinas

Prepara CNPA protestas para 7 y 8 de marzo (La Jornada, Carolina Gómez Mena, p. 18)

Prepara CNPA protestas para 7 y 8 de marzo I Carouna Gómez Mena Debido al incumplimiento de compromisos económicos en 2016 por parte de las secretarías de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa); Desarrollo Social (Sedesol); Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu); Hacienda y Crédito Público (SHCP), y Gobernación (SG), la Coordinadora Nacional Plan de Ayala (CNPA) realizará una jomada nacional de movilización el 7 y 8 de marzo, informó José Narro Céspedes, dirigente de la organización. Asimismo, el 8 de marzo la CNPA se sumará a la Movilización Mundial de Mujeres por la equidad género y la no violencia hacia ese sector.

Para consultar fechas atrás >>>

Dirección General de Comunicación Social de la Procuraduría Agraria dgcs@pa.gob.mx